

BA-Geschäftsstelle West Landsberger Straße 486 81241 München **Fraktion BA Laim**

München, den 16.12.2022

Antrag

Beschilderung des Stadtbezirkes Laim ergänzen

Der Bezirksausschuss Laim möge beschließen:

An den folgenden Einfallstraßen sollen Schilder angebracht werden, die signalisieren, dass man in den Stadtbezirk Laim einfährt: Agnes-Bernauer-Straße ostwärts / Zschokkestraße / Elsenheimerstraße nordwärts / Elsenheimerstraße südwärts.

Begründung:

Die weißen Schilder mit Nennung des Stadtbezirkes informieren auf größeren Straßen die Verkehrsteilnehmer, in welchen Münchner Stadtbezirk man einfährt (siehe Foto 1). Die Schilder erfüllen damit eine Orientierungsfunktion und unterstützen zusätzlich die Verbundenheit der Einwohnerschaft mit ihrem Stadtbezirk. An den meisten Einfallstraßen nach Laim befinden sich diese Schilder, sie fehlen jedoch an den vier im Antragstext genannten Stellen. Es handelt sich dabei durchweg um vielbefahrene, vierspurige Straßen (siehe Fotos 2-5).

Initiative: Gerhard Laub

Martin Beier I Nicola Fritz I Lisbeth Haas I Christian Hartranft I Jutta Hofbauer I Wolfgang Hofstätter I Gerhard Laub I Manuela Fritz I Renate Spannig I Erika Sturm



Foto 1: Beschilderung "Laim"



Foto 2: Fehlende Beschilderung: Agnes-Bernauer - Straße ostwärts (Willibaldplatz)



Foto 3: Fehlende Beschilderung Zschokkestraße



Foto 4: Fehlende Beschilderung Elsenheimerstraße nordwärts



Foto 5: Fehlende Beschilderung Elsenheimerstraße südwärts

Alle Fotos: Gerhard Laub